



Selon le site d'information StoBlaBlaCam, le fondateur de l'ONG Urgences panafricanistes, Kemi Seba, est actuellement au Cameroun en réponse à l'invitation de l'homme politique camerounais Serge Espoir Matomba. StoBlaBlaCam révèle que la visite de Kemi Seba est principalement axée sur la promotion du projet For You Media Africa, un groupe de presse panafricaniste fondé par Serge Espoir Matomba en 2022. Le site mentionne également la participation de Nathalie Yamb, une Franco-camerounaise connue pour ses discours virulents contre la France, à cette promotion.

En citant des sources fiables, StoBlaBlaCam précise que la visite de Kemi Seba au siège du Peuple uni pour la rénovation sociale (Purs), le parti politique qui a soutenu la candidature de Serge Espoir Matomba lors de la dernière élection présidentielle, était un échange avec une figure marquante du panafricanisme. Leur engagement commun dans la lutte contre le franc CFA est également mis en avant, soulignant l'alignement idéologique de Serge Espoir Matomba et Kemi Seba sur cette question.

Toujours selon StoBlaBlaCam, la collaboration entre Serge Espoir Matomba, Kemi Seba et Nathalie Yamb reflète un possible repositionnement politique de Serge Espoir Matomba en faveur du panafricanisme, à l'approche des élections présidentielles prévues pour octobre 2025.

Lors de l'élection présidentielle de 2018, Serge Espoir Matomba s'est classé huitième sur neuf candidats avec un score de 0,54%.